

**PP-16** 

25/11/24

**LEGISLATIVO** 



## Sheinbaum felicita a Orsi

Lanzan Tiempo de Mujeres sin Violencia; marcha, hoy

ELIZABETH GUZMÁN-

## Claudia lanza campaña contra violencia de género

## Programas para ellas.

La estrategia en materia de igualdad sustantiva será permanente; hoy, marchas en la capital

## ELIZABETH GUZMÁN

ÁLVARO OBREGÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció la implementación de la campaña Es Tiempo de Mujeres sin Violencia, que arrancará hoy a escala nacional.

Durante su gira en Álvaro Obregón, Michoacán, la mandataria informó que esta será parte de las estrategias de su gobierno en materia de igualdad sustantiva.

"Ya quedó atrás eso de 'calladita te ves más bonita'. Eso ya no. Las mujeres tenemos voz, tenemos participación, entre todos estamos construyendo un país más igualitario.

"Esta campaña de defensa de las mujeres reconoce que debemos tener todos nuestros derechos. Ya está en la Constitución: igualdad sustantiva, mismos salarios para mujeres y hombres por el mismo trabajo, y una vida libre de violencia", destacó.

En víspera del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, res, Citlalli Hernández, puntua-Sheinbaum destacó que en 2025 iniciará la entrega de pensiones para ellas, de 60 a 65 años, cuyo apoyo económico será de 3 mil pesos bimestrales.

En su primera visita a dicho estado como Presidenta, detalló que, inicialmente, 48 mil michoacanas de 63 y 64 años serán beneficiadas con la pensión para mujeres de la tercera edad.

"Me comentó la secretaria del Bienestar, Ariadna (Montiel). que va aprobaron todos los congresos locales y el Congreso de la Unión, que todos los programas queden en la Constitución. Así que la próxima semana va a salir el decreto en el Diario Oficial de la Federación de que todos los programas de Bienestar ahora son constitucionales.

"Es tiempo de mujeres, pero no solo tiempo de mujeres, sino que es tiempo de mujeres sin violencia", subravó.

Asimismo, destacó entre esos programas la pensión universal al adulto mayor, becas a jóvenes estudiantes, Sembrando Vida, fertilizantes gratuitos y apoyo a personas con discapacidad.

Por su parte, la titular de la próxima Secretaría de las Mujelizó que la campaña será permanente y "tiene un mensaje muy claro: que es una tarea de todos el que la violencia contra nosotras disminuva.

"Durante este gobierno ninguna mujer estará sola, porque tenemos a una gran protectora y defensora, que es la doctora Claudia Sheinbaum, Así que aquí en Álvaro Obregón, Michoacán, les presentamos el arranque de esta campaña permanente", señaló.

Agregó que el próximo año iniciará la entrega de una cartilla de derechos para las mujeres, así como la construcción de redes de apoyo para ellas en todo el territorio mexicano.

En tanto, hoy diversos colectivos llevarán a cabo movilizaciones para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Los contingentes saldrán de la Glorieta de las Mujeres que Luchan, sobre avenida Paseo de la Reforma, y culminarán en la plancha del Zócalo.

Los primeros grupos de mujeres comenzarán a marchar alrededor de las 2 de la tarde y otras partirán a las 4 de la tarde de dicha glorieta.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-16

25/11/24 LEGISLATIVO





La Presidenta en su visita a Michoacán. ESPECIAL